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Abstract (en)
The box has a base (2) and opening lid (8) which are made from the same material; the lid partially covers the box side walls. The lid has a central
aperture (12) extending partly over the lid side walls (9, 10, 11) and is covered by a layer of a supple transparent film material. The aperture is partly
circular in shape, leaving reinforcing sections (18a) at the corners. The box is made from a single rectangular cardboard panel, cut out, folded and
glued at six points.

Abstract (fr)
La présente invention concerne une boîte d'emballage pour produit alimentaire, notamment pâtisserie, comprenant, d'une part, un contenant (2)
et, d'autre part, un couvercle (8) amovible partiellement réalisé dans ladite première matière de forme correspondante, caractérisée en ce que le
couvercle (8) comporte une ouverture centrale (12) recouverte d'une feuille de matière transparente (13) souple, la surface de ladite ouverture (12)
s'étendant aux parois latérales perpendiculaires (9, 10, 11 et 7) de celui-ci pour réaliser des fenêtres (14, 15, 16, 17), offrant un champ de vision
élargi, tout en réalisant des renforts d'angle (18) dudit couvercle. <IMAGE>
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